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平成２５年度 第２回生駒市スポーツ推進審議会 
会議録（要旨） 

 
日時  平成２５年８月１日（木）午後３時から 
場所  生駒市コミュニティセンター２０３・２０４会議室 

 
◎ 出席委員（敬称略） 

池田誠也、泉本憲人、城山英章、辻本丈夫、本摩恒利、松岡 誠、田利幸 
欠席委員（敬称略） 

大辻哲男、城山ゆかり、藤井寛子 
（事務局）生涯学習部長、スポーツ振興課長、スポーツ振興課係長、スポーツ振興課主査 

 
 
内容 

１．案件 

（１）生駒市北部スポーツタウン構想（素案）について 

（２）生駒市民間スポーツ施設利用検討懇話会の報告について 

（３）サンヨースポーツセンター収支関係（案）について 
２．その他 

 

（１）開会 

会長挨拶 

資料確認 

 

１．案件 

（１）生駒市北部スポーツタウン構想（素案）について 

＜会長＞ 

案件の（１）「生駒市北部スポーツタウン構想（素案）について」事務局から説明を。 

＜事務局＞ 

サンヨースポーツセンター購入についての経過説明 

「生駒市北部スポーツタウン構想（素案）について」について説明 

＜会長＞ 

生駒市北部スポーツタウン構想（素案）について、事務局から説明があったが、何かご意見、

ご質問はありませんか。 
＜委員＞ 

[質問なし] 

 

（２）生駒市民間スポーツ施設利用検討懇話会の報告について 

＜会長＞ 

案件（２）の「生駒市民間スポーツ施設利用検討懇話会の報告について」事務局から説明を。 

＜事務局＞ 

生駒市民間スポーツ施設利用検討懇話会の報告について説明 

＜会長＞ 

生駒市民間スポーツ施設利用検討懇話会の報告について事務局より説明があったが、何かご

意見、ご質問はありませんか。 
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＜委員＞ 

民間スポーツ施設利用検討懇話会委員の構成はどうなっているか。 

＜事務局＞ 

懇話会構成団体について説明 

 

（３）サンヨースポーツセンター収支関係（案）について 

＜会長＞ 

案件（３）の「サンヨースポーツセンター収支関係（案）について」事務局から説明を。 

＜事務局＞ 

サンヨースポーツセンター収支関係（案）について説明 

＜会長＞ 

サンヨースポーツセンター収支関係（案）について事務局より説明があったが、何かご意見、

ご質問はありませんか。 
＜委員＞ 

[質問なし] 

＜会長＞ 

サンヨースポーツセンター、また懇話会の件に関して、全体を通して何かご意見、ご質問は

ありませんか。 
＜委員＞ 

懇話会報告の民間スポーツ施設に関する基本方針の第２回懇話会意見の中に「指定管理者は

…」とあるが、企業の実名を載せてもいいものか。 

具体的な企業名は控えておいた方がいいのではないか。 

＜会長＞ 

委員の言われる通り。 

＜事務局＞ 

スポーツ関係の大企業の代表的な企業名として出てきたもので、その企業に管理運営をお願

いするとは考えていない。 

＜委員＞ 

新たに夜間照明設備を設置する等は近隣住民との話し合いが必要ではないか。 

＜事務局＞ 

今後、地元説明会等を開催するので、その中で調整していきたい。 

＜会長＞ 

スポーツ関係者としては、サンヨースポーツセンターという素晴らしい施設を利用できるよ

うにするために、１つ１つ解決しながら進めてほしい。 

＜事務局＞ 

今後のスケジュールとして、議会への報告が終われば、地元や関係団体との調整に入る予定

です。 

＜会長＞ 

様々なハードルはあるだろうが、懇話会でもサンヨースポーツセンターは、生駒市に購入し

てもらうことが最適だとの意見があった。 

今後は、夜間照明設備や駐車場の問題などをクリアし、サンヨースポーツセンターを生駒市

の施設として利用していきたい。 

＜事務局＞ 

他のスポーツ施設と同じように夜は９時までの開館とし、また夜間照明設備については、光

の向き等を考え、地元の方に迷惑がかからないように対応していきたい。 
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＜会長＞ 

野球場は、硬式野球の使用は難しい。 

懇話会でも少年野球の使用に限るなどの意見があった。 

＜委員＞ 

軟式野球のチーム数は減っているのではないか。 

＜事務局＞ 

市体育協会の登録チームとしては、少年野球は９チーム、一般の部は１８チーム、ソフトボ

ールのチームは４４チームとなっています。 

＜会長＞ 

他に意見はないか。 

＜委員＞ 

スポーツタウン構想の内に総合型地域スポーツクラブによる管理運営とあるが、それではス

ポーツ関係の大手企業等では、指定管理を受けることができないのか。 

＜事務局＞ 

指定管理者募集の際に、総合型地域スポーツクラブに管理運営してもらえるような仕様にし

ていきたい。 

また、指定管理を受けた業者に、総合型地域スポーツクラブも運営してもらえるよう検討し

ていきたい。 

＜委員＞ 

構想内に書かれている「ハイブリッド型スポーツクラブ」とはどのようなものか。 

＜事務局＞ 

ハイブリッド型スポーツクラブについて説明 

＜委員＞ 

北地区（高山地区）の児童や生徒数が減っている原因は何か。 

交通アクセスの問題か。 

＜事務局＞ 

全国的に少子高齢化が進んでおり、高山地区は人口分布が少ない。 

また、中学校から市外の私立学校等に通う生徒が増えている。 

＜委員＞ 

若い方が、その地域を出て行っていることか、地域への交通アクセスも悪いのではないか。 

車では生活できるが、電車の利用は不便だと思う。 

＜委員＞ 

バンビシャス奈良との話は、どこまでできているのか。 

＜事務局＞ 

現在、練習場所の確保に困っておられるため、本来ならば株式会社であるためアマチュアス

ポーツ以外の使用料の設定であるが、市外一般利用者でご利用いただく措置を既にとっている。 

なお、サンヨースポーツセンターをオープンするまでは既存施設をご利用いただく予定です。 

＜委員＞ 

プロバスケットボールの公式戦などは生駒市で行えるのか。 

＜事務局＞ 

市内の体育館は天井吊のバスケットゴールしかないため公式戦は行えないが、通常練習なら

ばご利用いただけます。 

＜委員＞ 

奈良（わかくさ）国体があって、生駒はハンドボールの街というイメージがついた。 

生駒市出身には卓球競技のトップレベルの選手がいるので、卓球の講座や教室など、何か特

化してスポーツを進めることで、生涯スポーツの推進に寄与できるのではないか。 
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＜会長＞ 

小さな例かも分からないが、いこ増ッスルクラブ（総合型地域スポーツクラブ）でも子ども

対象のプログラムから、高齢者対象のプログラムを現在も開催している。 

＜委員＞ 

奈良（わかくさ）国体の時に北大和高校（現：奈良北高校）を強化拠点校として自転車部を

設立した。 

構想の中にもサイクルステーション等が書かれているため、全国優勝者を数多く輩出してい

る奈良北高校の自転車競技部との連携等、特徴のあるスポーツ推進を目指すことが重要である。 

＜会長＞ 

私も特徴のあるスポーツを進めていくことは重要だと感じている。 

＜会長＞ 

サンヨースポーツセンターをオープンするまでは、北大和体育施設（野球場・グラウンド）

はそのまま利用できるのか。 

＜事務局＞ 

サンヨースポーツセンターをオープンするまで、北大和体育施設（野球場・グラウンド）は

ご利用いただく予定です。 

＜会長＞ 

灯光器を設置する学校は、もう決まっているのか。 

＜事務局＞ 

北大和体育施設の近隣の学校ということで考えていますが、まだ決定はしていません。 

＜会長＞ 

地元や関係団体との調整の中で設置校が変わることもあるのか。 

＜事務局＞ 

はい、変わることもあるかと考えています。 

＜委員＞ 

現在市の方で進められている、高山地区のスーパースクールゾーンと、この構想は別個の話

か。それを加味しての話か。 

＜事務局＞ 

別個のものと考えていますが、総合後に地域の体育館となる北中学校の体育館を利用した、

総合型地域スポーツクラブ等のスポーツ教室などはできれば実施していきたい。 

＜会長＞ 

今回のサンヨースポーツセンターの購入を実現できるよう、地元や関係団体などとの調整を

しっかりやってもらいたい。 

他に質問、ご意見等何かないでしょうか。 

＜委員＞ 

[質問なし] 

 

＜会長＞ 

事務局、他に何かありませんか。 

＜事務局＞ 

今後のスケジュールを説明。 

＜委員＞ 

[了承] 

 

【午後４時 終了】 


